

JUNTA VECINAL MUNICIPAL
POZO ESTRECHO

**ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA VECINAL
MUNICIPAL DE POZO ESTRECHO DEL 30 DE NOVIEMBRE DE 2022.**

En Pozo Estrecho, siendo las veinte horas y doce minutos del día treinta de noviembre de 2022, se reúnen en el Centro Cívico de Pozo Estrecho los vocales que a continuación se relacionan, bajo la presidencia de la Sra. D^a Rosa María Fernández Martínez y con la asistencia del Secretario, por Delegación de la Directora accidental de la Oficina de Gobierno Municipal, D. Antonio Vidal Martín, a fin de celebrar Sesión Ordinaria del Pleno de la Junta Vecinal Municipal y tratar los asuntos que constituyen el Orden del Día, para lo cual se ha girado citación previa. Asisten :

PRESIDENTA

D^a ROSA M.^a FERNÁNDEZ MARTÍNEZ

VOCALES ASISTENTES

D^a ANTONIA ZAMORA INGLÉS
D. JOSE MARÍA NAVARRO CAYUELA

SECRETARIO

D. ANTONIO VIDAL MARTÍN

No asisten los vocales en esta Junta Vecinal Municipal a la sesión D. MARIANO RAÚL CONESA MARTÍNEZ (No justifica ausencia), D. JOSE MANUEL VALDÉS CAMPILLO (No justifica ausencia), D^a MARIA DOLORES JUSTICIA RAMÍREZ (Justifica ausencia), D. PEDRO MAESTRE MARTOS (No justifica ausencia), D. JOAQUÍN TORRES ESPEJO (Justifica ausencia) Y D^a ISABEL VIDAL CABALLERO (No justifica ausencia)

Asiste al pleno el Concejál Sr. D. ENRIQUE PÉREZ ABELLÁN.

REPRESENTANTES ASISTENTES DE ASOCIACIONES

MARIA GERÓNIMA MONTESINOS VIDAL (TESORERA AVV POZO ESTRECHO)
SUSANA GARCÍA MUÑOZ (SECRETARIA AVV POZO ESTRECHO)

Tras abrir la sesión por parte de la Sra Presidenta a las veinte horas y doce minutos y dar la bienvenida a los asistentes, se da lectura de los puntos del Orden del Día:

1.- Aprobación, si procede, del Acta de la sesión ordinaria del Pleno de la Junta Vecinal de 26 de septiembre de 2022.

2.- Repaso actuaciones llevadas a cabo durante el año 2022.

3.- Posibles actuaciones a llevar a cabo para el presupuesto de 2023.

4- Mociones, ruegos y preguntas. Siguiendo el procedimiento establecido según Reglamento de Participación Ciudadana; art. 24.

PRIMERO.- APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA VECINAL DE 26 DE SEPTIEMBRE DE 2022.

Sometidas a votación el acta, **se aprueba por unanimidad** de los vocales presentes.

SEGUNDO.- REPASO ACTUACIONES LLEVADAS A CABO DURANTE EL AÑO 2022.

La Sra. Presidenta realiza un repaso de las actuaciones llevadas a cabo durante el año:

- **Bacheo y Reasfaltado:** Informa que le ha sido comunicado que se va a paralizar y se va a retomar a partir del día 15 de enero de 2023. Quedaría pendiente de ejecutar la cantidad que tenemos de 2022 más la asignada en 2023, ya que el contrato de asfaltado que finaliza este año, se prorroga para 2023 en las mismas condiciones que el anterior. Para el 2022 adjudicamos el 75% de la partida de infraestructuras y bienes naturales, que fue de 33.213,75€, este año hay una ligera subida por lo que con ese 75% la cantidad para asfaltado sería de 40.500€.
- Se realizó modificación presupuestaria de 20.000€ del Capítulo II al VI porque teníamos más inversiones. Se arregló el Parque Victor Paredes. En el último pleno se aprobó el arreglo en el polideportivo de todas las redes, poner los postes que faltan, arreglar las porterías de fútbol sala y pintarlas y arreglar los tableros de las canastas de baloncesto. Sobre este aspecto me han dicho que están esperando las redes y que empezarán la semana que viene.
- En gastos diversos, del capítulo II, colaboramos en el reencuentro galileo, en la fiesta de la espuma, en el UrbanCT, el #Ventepijo, los trofeos de los Galivespas, se instaló la grúa para lo de Mucho más Mayo (mural para la fachada del Centro Cívico), instalación de hinchable para Halloween, se compraron unas banderas de Pozo Estrecho y la colaboración del concierto de Navidad de la SAM Santa Cecilia que se comentó en el último pleno.
- Se ha ejecutado la subvenciones para proyectos y mantenimientos de locales para las Asociaciones.
- De Inversiones se instalaron los “Lomos de Asno” en San Jerónimo y Camino de los Palos, la adecuación de los Parques, que está pendiente porque me comentaron que esta semana comenzaban en La Aljorra y la siguiente venían a Pozo Estrecho. Respecto a las mesas de Picnic, vinieron hoy a marcar dónde se van a instalar tanto en Casas Nuevas como en la zona del Polideportivo.

Por lo que pendiente de ejecutar quedaría, lo de los parques, es reasfaltado, las mesas de picnic, arreglos en el polideportivo y lo de las farolas (que se hace con el presupuesto de Distrito y se hará para Diciembre).

TERCERO.- POSIBLES ACTUACIONES A LLEVAR A CABO PARA EL PRESUPUESTO DE 2023.

La Sra. Presidenta comenta que ya se hizo una previsión en uno de los plenos y se estuvo hablando de realizar el cambio de las farolas que quedaban pendientes (zona adoquinada, zona 5gra2, y otra en las lomas que me han pedido allí, donde está el cruce que va para la ermita).

La Sra Presidenta enumera otras posibles actuaciones que se podrían llevar a cabo, como por ejemplo:

- Valorar un a instalación fotovoltaica para autoconsumo en algún local municipal.
- Reparación de aceras (que ya hablamos en otras ocasiones que es importante verlo)
- Arreglo del armario del polideportivo
- Biosaludables de la Plaza de la Constitución y la de “Los Ginelos”
- Columnas de la Plaza Milano.
- Los setos de la Iglesia que no se terminaron.
- Separación del Polideportivo y Piscina
- Carril Bici. Se podría valorar arreglar la zona que se encharca.
- Señalización luminosa que se comentó para los pasos de peatones. Una vez nos autoricen pintar los pasos de peatones, podríamos valorar en cuales se podría poner la señalización luminosa.
- Accesos a los Colegios de los pasos sobreelevados.

La Sra. Presidenta propone dar prioridad a las posibles acciones a llevar a cabo para así ir pidiendo presupuestos y que estén listos para el primer pleno que se haga en 2023 y poder comenzar lo antes posible.

Tras deliberar entre las opciones propuestas, se decide dar prioridad:

- 1.- Reparación de aceras (ver importes por si hay que hacer alguna modificación presupuestaria)
- 2.- Ver si Distrito se encarga del tema de las farolas el año que viene o ver que asume. Como el presupuesto de la zona adoquinada ya estaba solicitado y esta el proyecto hecho, sería ver las de las zonas del 5grad2 y Las Lomas, que aumentarían en unas pozas farolas más y no debería suponer ningún problema añadido. Aunque tendría que verlo con el técnico para que añada estas nuevas al proyecto y se realice lo antes posible.
- 3.- Acceso a los pasos sobreelevados de la zona del Colegio. (Que no tienen acceso desde el parking)
- 4.- Arreglo del carril bici.
- 5.- Separación del Polideportivo y la piscina.
- 6.- Biosaludables
- 7.- Armario del polideportivo.
- 8.- Instalación Fotovoltaica para el local de Amas de Casa.

CUARTO.- MOCIONES, RUEGOS Y PREGUNTAS. SIGUIENDO EL PROCEDIMIENTO ESTABLECIDO SEGÚN REGLAMENTO DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA; ART. 24.

Como no se han presentado ninguna moción ni ruego, la Sra. Presidenta da paso al turno de preguntas.

• **Pregunta** que realiza D. Jose María Navarro Cayuela sobre **Ayudas para la eficiencia energética**. Comenta que ha leído hoy mismo en la web municipal sobre el programa de ayudas para la rehabilitación de viviendas en el que va a ser accesible para 34.100 viviendas con ayudas de 2,7 millones para ciertos barrios de Cartagena, pero no incluye a Pozo Estrecho. ¿ Por qué no se incluye a Pozo Estrecho? ¿Empieza por el centro y Barrios más cercanos y luego se unirían otras diputaciones?. ¿Podría enterarse la Presidencia de como va a ser?.

La Sra. Presidenta toma nota para informarse y se le pregunta al Sr. Concejil presente D. Enrique Pérez Abellán, el cual desconoce personalmente el baremo utilizado para la elección de zona.

• **Pregunta** que realiza D. Jose María Navarro Cayuela sobre **falta pintura paso de peatones 5gra2 y señalización**. Comenta que aunque haya insistido en múltiples ocasiones por la falta de pintura de algunos pasos de peatones, sobre todo el del 5gra2, antes había por lo menos una señal de paso de peatones que ha desaparecido actualmente. Han dejado el poste, pero se han llevado la señal. Han eliminado el paso de peatones. ¿Quién es el culpable de eso?

La Sra. Presidenta comenta que se ha solicitado autorización para volver a pintar el paso de peatones o bien desde Vía Pública o bien a través de la Junta Vecinal. Se está a la espera de la respuesta de Carreteras. Además informa que también se ha solicitado otro en el cruce de la Carretera a Torre Pacheco y que los técnicos valoren el gran tramo que hay desde el último paso de peatones hasta la salida del pueblo para que se puedan pintar en todo ese tramo varios pasos de peatones.

• **Pregunta** que realiza D. Jose María Navarro Cayuela sobre **la terminación del parque de Maite Defruc**. Pregunta que si se ha avanzado algo en el tema de la terminación del parque.

La Sra. Presidenta responde que se está pendiente de que lleguen las Farolas. Sabemos que la empresa, antes de firmar el contrato ya habían hecho el pedido para adelantar porque tarda bastante. Se solicitaron a principios de Octubre y nos dijeron que para principios de Diciembre estarían las farolas.

• **Pregunta** que realiza D. Jose María Navarro Cayuela sobre **ampliación escuela de música**. Pregunta que como después de poner la primera piedra, la empresa que iba a realizar los trabajos renunció. ¿Sabemos si ha pujado alguna más o hay alguna otra para realizar los trabajos?

La Sra. Presidenta responde que no porque aún no ha salido a licitación. Se han vuelto a realizar los cálculos y casi se ha duplicado el presupuesto.

- **Pregunta** que realiza D. Jose María Navarro Cayuela sobre el **uso del antiguo cuartel de la Policía Local**. ¿ Se sabe ya el uso que se le va a dar?

La Sra. Presidenta responde que había solicitud por parte de Cáritas (que se quedó sin local) y la Asociación Juvenil (que también han pedido uno), se está valorando en dividirlo para que le puedan dar uso las dos asociaciones que lo han solicitado. Hay que ver como se podría dividir con accesos independientes y hablar con las dos asociaciones si están de acuerdo en compartirlo de esta manera.

- **Preguntas** que realiza D^a Susana García Muñoz (Secretaria de la AVV de Pozo Estrecho) sobre **Recordatorio de quejas vecinales recibidas en la AVV a lo largo del año**. Recuerda inquietudes y quejas vecinales recibidas en la AVV y que se han planteado ya algunas en plenos anteriores como puede ser *Cruce de la RM-311 y Carretera a Torre Pacheco* y *su peligrosidad ya que nadie respeta el STOP* (ver posibilidad con Carreteras de regularizar o señalar el cruce con un semáforo o rotonda), *Tráfico en la Zona Escolar en horario de entrada y salida*, *Curva del 5gra2* (peligrosidad y posibilidades de ensancharla) y *Circuito integral de biosaludables* (que ya se ha visto en este pleno que será para el año que viene).

- **Pregunta** que realiza D^a Susana García Muñoz (Secretaria de la AVV de Pozo Estrecho) sobre **alquiler de pistas del polideportivo los fines de semana**. Pregunta sobre la posibilidad que se puedan alquilar las pistas del polideportivo los fines de semana.

La Sra. Presidenta contesta que no se puede porque se gestiona desde la piscina y la piscina está cerrada los fines de semana.

- **Pregunta** que realiza D^a Susana García Muñoz (Secretaria de la AVV de Pozo Estrecho) sobre **suciedad en parque de la Constitución**. Hay mucha suciedad en el parque debido a que se ha convertido en zona de reunión de personas que lo dejan todo sucio y llenos de botellas.

La Sra. Presidenta contesta que efectivamente es un problema de civismo más que de acumulación de suciedad. No es posible llamar a diario a Jardines para que pasen cada dos por tres a limpiar el parque, más bien la solución sería colaboración ciudadana y que avisaran a Policía Local cuando esto ocurriera.

- **Pregunta** que realiza D^a Susana García Muñoz (Secretaria de la AVV de Pozo Estrecho) sobre **contenedor de podas**. Comenta de nuevo lo reiterado en otros plenos con los problemas del contenedor de podas que la gente lo usa para depositar otros enseres, empresas tiran sus residuos, etc. Hemos oído que en otros lugares se están retirando los contenedores de poda, ¿se va a retirar el de aquí?

La Sra. Presidenta comenta que a día de hoy acuden a diario a vaciarlo. Pero que de nuevo lo que habría que hacer es cuando esto ocurra llamar en ese momento a la Policía Local y dar aviso. Respecto a si se decide retirarlo, se puede solicitar y se retira pero probablemente no se solucionará el problema retirándolo, porque la poda iría a otros lugares o contenedores.

- **Pregunta** que realiza D^a Susana García Muñoz (Secretaria de la AVV de Pozo Estrecho) sobre **cambio de ubicación de contenedor**. Pregunta que han recibido de algunos vecinos de la zona de

la Plaza de la Constitución de cómo deben proceder para solicitar el cambio de ubicación de un contenedor.

La Sra. Presidenta les informa que si recogen firmas de los vecinos se puede presentar un escrito solicitándolo. Hay que ver primero la zona donde se pide reubicar si es privada o no. Una vez ello, se puede presentar escrito a través de la sede electrónica del Ayuntamiento o en la OMITA. Aún así, la Sra. Presidenta le pide a D^a Susana García que le envíe la información de la queja y la nueva ubicación del contenedor para verlo ella personalmente también.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las veintiuna horas y treinta minutos de la fecha indicada en el encabezamiento, extendiendo yo, el secretario, esta Acta que firmarán los llamados por la Ley a suscribirla. Doy fe.

EL SECRETARIO
PD.

Fdo: Antonio Vidal Martín



LA PRESIDENTA

Fdo: Rosa M.^a Fernández Martínez